



**Werkstatt**  
Solidarische Welt e.V.  
Eine Welt Promotorin



## Einladung

### Austausch kirchlicher und nicht-kirchlicher Projekt- und Partnerschaftsgruppen in Nordschwaben

**„Partnerschaftsarbeit in Krisenzeiten“**

**am Dienstag, den 26.10.2021,**

**18.30 – 20.00 Uhr über Zoom**

**Liebe Engagierte in der Projekt- und Partnerschaftsarbeit,**

immer noch sehen sich viele ehrenamtliche und entwicklungspolitische Partnerschaftsgruppen in Nordschwaben mit besonderen Herausforderungen konfrontiert. Um Sie in dieser schwierigen Situation zu unterstützen, laden wir Sie herzlich zu einem Online Austauschtreffen „Partnerschaftsarbeit in Krisenzeiten“ ein.

Schwerpunkte des Treffens sollen der Austausch mit anderen Vereinen / Gruppen sein. Wie sind Sie mit der aktuellen Situation umgegangen? Wie hat sich Ihre Tätigkeit verändert? Wie kann man in dieser Zeit Spenden akquirieren? Wie Kontakt zu den Partnern im Globalen Süden und den Spender\*innen im Globalen Norden halten? Anton Stegmair von der Abteilung Weltkirche der Diözese Augsburg wird zu Beginn über Auswirkungen der Corona-Pandemie auf die Arbeit und über neue Wege im Austausch zu den Partnerschaftsgruppen im Globalen Süden sprechen. Anschließend gibt es die Möglichkeit, sich in (regionenspezifischen) Kleingruppen zu unterhalten.

**Programm:**

**Ab 18.45      Ankommen im digitalen Veranstaltungsraum**

**19.00            Begrüßung und Organisatorisches**

- 19.05        Vorstellungsrunde, Infos aus den Gruppen  
19.20        Corona und die Auswirkungen auf Partnerschaftsgruppen im Globalen Süden,  
              Anton Stegmair, Leiter der Abteilung Weltkirche der Diözese Augsburg  
19.40        Offene Fragerunde  
20.00        Austausch in Kleingruppen „Umgang mit Corona in der Arbeit der Gruppen“  
20.20        Sonstiges, Termine, nächstes Treffen

**Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!**

**Eva Bahner**  
**Eine Welt-Promotorin**  
**Nordschwaben**

**Anton Stegmair**  
**Bistum Augsburg,**  
**Leiter Abteilung Weltkirche**

Diese Veranstaltung wird gefördert im Rahmen des PromotorInnenprogramms aus Mitteln der Bayerischen Staatskanzlei und über Engagement Global aus Mitteln des BMZ.